



### **Le champion de la CAN 2017 n'a jamais masqué son rêve d'intégrer la tanière du sélectionneur des Lions Indomptables Toni Conceição.**

La 33ème édition de la Coupe d'Afrique des Nations qui se disputera au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2022, fait jaser certains footballeurs camerounais. C'est le cas du milieu de terrain défensif, Georges Constant Mandjeck, pensionnaire de Kocaelispor, club de première division en Turquie. Le lion continue de nourrir l'espoir de porter à nouveau les couleurs de sa sélection nationale.

Ce que justifie sa sortie sur le site Sports news Africa, ceci à quelques deux mois seulement de la plus prestigieuse fête footballistique du continent africain.

Georges Constant Mandjeck, qui a à son actif 5 coupes d'Afrique des Nation, et une remportée en 2017, dit travailler dur en club, espérant faire l'objet d'une attention particulière du coach Toni Conceição.

**« L'objectif c'est, à travers mes performances, d'avoir les faveurs du sélectionneur en vue de la prochaine Coupe d'Afrique des Nations. Honnêtement, c'est le sélectionneur qui sait ce qui manque à l'équipe et quels sont les joueurs qui pourraient combler les faiblesses du groupe. Moi, je pense que je peux apporter mon expérience et mon vécu**

**dans cette équipe. Jouer une Coupe d'Afrique à la maison nécessite d'avoir des joueurs qui ont une histoire avec cette compétition. C'est mon cas. J'ai 5 Coupes d'Afrique à mon actif et j'en ai gagné une. Celle de 2021 est spéciale parce que ce sera chez moi, au Cameroun. Maintenant, le sélectionneur sait ce dont il a besoin en termes de profils. Je travaille dur en club pour espérer être de la partie. Je suis prêt à mouiller le maillot à fond et aider mon pays à aller chercher cette 6e couronne continentale », a confié**  
l'international camerounais au site Sports news Africa